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OPINIÓN

La India sacra

José Miguel Serrano
Economista

Diputado Bernales con
problemas de salud
Un problema de salud dejó
fuera de labores al diputa-
do Alejandro Bernales (PL),
representante del distrito
26 (Puerto Montt y Chiloé)
en la Cámara Baja.
Por esta razón, el parla-
mentario no estuvo presen-
te en el Congreso y, por lo
mismo, no pudo votar algu-
nas iniciativas, entre las
que se cuenta la Ley corta
de isapres, la cual, en todo
caso, si hubiese estado, ha-
bría votado a favor.
El motivo de su ausencia se
debió a que tuvo que ser
hospitalizado de urgencia

en Valparaíso luego de sentir
un intenso malestar en la Cá-
mara de Diputados.
Entonces, fue trasladado desde
el Congreso, en ambulancia, a
un recinto hospitalario de la
Región de Valparaíso, lugar al
que llegó con taquicardia, fie-
bre y baja saturación en la san-
gre producto de una neumonía
que lo aquejaba.
Frente a dicho escenario, Ber-
nales debió ser hospitalizado
por cuatro días, por lo que aho-
ra se encuentra en reposo total
recuperándose de la neumo-
nía que lo aqueja.
Este problema de salud lo dejó

CEDIDA

BERNALES ESTUVO HOSPITALIZADO. LLEGÓ CON TAQUICARDIA.

Piden revisar listas de
espera en la región
El Ministerio Público inició
una investigación de oficio
por la denuncia de la elimi-
nación de listas de espera
por atención médica, lo
que motiva al diputado Da-
niel Lilayú (UDI) a solicitar
una completa revisión de lo
que sucede en los hospita-
les de la región.
Lilayú solicita, además, la
renuncia del subsecretario
de Redes Asistenciales, Os-
valdo Salgado, “ante los
graves hechos conocidos
por toda la ciudadanía”,
sostiene.

“Creo que es de justicia exigir
la renuncia de esta autoridad
porque no es suficiente que el
director médico del hospital
Sotero del Río hubiese presen-
tado su renuncia. Aquí tam-
bién hay responsabilidades po-
líticas que deben ser asumi-
das”, observa.
El legislador del distrito 25 ofi-
ció al ministerio de Salud “pa-
ra que nos explique qué fue lo
que pasó y lo más importante,
que nos digan cómo van a dar
solución a estos 300 mil veci-
nos que siguen esperando por
una interconsulta”.

EL DIPUTADO LILAYÚ SOLICITA INVESTIGACIÓN EN LA ZONA.
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9
accidentesdetránsitoseprodu-
jeron el pasado miércoles pro-
ducto de la escarcha a causa de
lasbajastemperaturas.Lamíni-
ma fuede -1,7 grados.

“Lo que tenemos hasta el minuto ya bajo
identificación, es que hubo un presunto
delito que se tiene que acreditar como
corresponde, que es en el caso de Kimün,
por $1.200 millones y no los $15 mil que
pudieran mal interpretarse”

Patricio Vallespín
Gobernador regional

“Lo que el país está conociendo es de la
máxima gravedad, son miles de millones
de pesos en transferencias fraudulentas y
nuestra región figura entre aquellas con
mayores irregularidades”

Harry Jürgensen
Diputado (Ind.)

Durante mi larga estadía en India, solía ir a
recorrer el Viejo Delhi, con sus basares atestados
de personas, animales y comercio callejero;

exóticos lugares, como sacados de un cuento de “Las mil
y una noches”. Casi siempre acompañado de mi
hermosa polola alemana, y a menudo de mi hermano
menor Cristián.

Recuerdo que en una ocasión fuimos al Fuerte
Rojo, en la entrada de Chandni Chowk, el basar prin-
cipal del sector. Sus inmensos prados estaban reple-
tos de todo tipo de personas, familias enteras
paseando relajadamente, y los infaltables mendigos a
quienes no parábamos de dar monedas. Notábamos
que los vendedores y mendigos respetaban el silen-
cio de los sadhus, o monjes; los dejaban tranquilos
en su trance. Nada mejor entonces que sentarnos al
lado de uno de ellos, un hombre mayor sumamente
delgado, con su pelo enmarañado y barba larga,
cubierto por una túnica anaranjada. Lo observába-
mos sin hacer ruido alguno. Ante nuestra curiosidad,
sonrió y comenzó a contarnos que había llegado
desde Suecia varias décadas atrás, con el fin de
adquirir mayores conocimientos sobre la espirituali-
dad de la India. Había viajado por prácticamente
todo el país, y cuando se sintió preparado, fue donde
sus maestros para que lo consagraran como un
sadhu.

En un momento de la conversación, tomó a
Gisela de la mano y nos invitó a que lo siguiéramos.
Cruzamos por las principales calles de Chandni
Chowk, caminamos por estrechos pasajes mientras
cientos de personas iban y venían, hasta que se fue
abriendo el entorno y apareció una pequeña plazole-
ta con juegos de agua, y hermosa arquitectura a su
rededor. Entramos en una casa donde estaban reuni-
dos varios otros personajes, tipo monjes, que pare-
cían esperar a nuestro sadhu. Saludamos con un cor-
dial “namaste” y nos sentamos cerca de una suerte
de bracero que expedía un extraño humo perfuma-
do, mientras los presentes rezaban. Los mantras, los
cánticos a Shiva (parecían verdaderos lamentos) y las
nubecillas de incienso, producían un sopor que me
trasladaba a un mundo de encantamiento.

Así permanecimos unas horas hasta que fuimos
invitados a retirarnos, puesto que la ceremonia debía
continuar de manera privada. En la puerta el sadhu
se despidió deseando que este encuentro nos sirvie-
ra de guía para nuestro propio ascenso espiritual.
Apenas nos habíamos retirado unos cuantos metros,
cuando ya estábamos hablando los tres al unísono,
impresionados. Gisela se veía muy entusiasmada y
dejaba que ese mundo quimérico, casi irreal, la
envolviera. Comentaba que jamás había pensado, o
soñado, poder reunirse con gente tan peculiar.

Pero fue mi hermano, un chiquillo de once años,
el encargado de aterrizar las cosas, diciendo algo así
como: “Lo que vi era una tontería. Esos tipos en vez
de cantar, lo que hacían era lamentarse. Yo creo que
no eran felices y que lo estaban pasando mal.
¿Estaban rezando? Cuando yo voy a la iglesia, rezo
para adentro y no aúllo”.

también al margen del debate
de algunas materias locales, en
las que es constante su partici-
pación, como sus permanen-
tes cuestionamientos al muni-
cipio de Puerto Montt por los
hoyos en las calles.
Sin embargo, el propio Berna-

les asegura que muy pron-
to estará en condiciones de
retomar todas sus activida-
des, tanto a nivel local, co-
mo en lo que respecta a su
agenda en el Parlamento,
en su condición de repre-
sentante de esta zona.

Para el médico es relevante co-
nocer si esta irregularidad se
ha registrado en la Región de
Los Lagos. “Debemos exigir
que se haga una minuciosa fis-
calización de las listas de espe-

ra de todo el país, para
constatar que no existan
más pacientes afectados
con situaciones similares a
la denunciada en el hospi-
tal Sótero del Río”.
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